



ゆらがわ

舞鶴市立由良川小学校

学校だより 最終号

〒624-0955 舞鶴市字丸田74番地

TEL：0773-82-0013

令和4年3月24日発行

玄関前の梅も 8名の卒業を祝う！

昨日、無事終わることができた第11回卒業証書授与式。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来賓なしのスタイルとなりましたが、ようやく温かくなってきたなかで、卒業生や保護者の皆様の顔はほころんでいました。また、担任の呼名に大きな声で返事をし、思い出や家族への感謝の気持ち、今後の決意を堂々と述べる卒業生の姿からは「生きる力」が伝わってきました。



昨日、由良川小学校を卒業した8名の児童は、この1年間「最上級生」として常に注目され、期待に応えてきました。一つ一つの行事や取組を終えるたびに、着実に成長する姿が見られました。最上級生は「学校の中心」であり、学校全体に新たな風を吹かせ、空気を変える力を持っています。途中であきらめず、最後までやりきる姿は、そのことを表していたように思います。8名の児童の「優しさや思いやり」は、1年生の目線に合わせて、誰もが分かるように教えよう・伝えようとする姿から見て取れました。「協調性」は、マナーを大切にできた岡田小学校との修学旅行から見て取れました。修学旅行に向けては、合同事前学習会を通して絆を強め、「一つの学校」のように当日の活動もスムーズに行えました。さらに、「ここ一番で力を出し切れる」素晴らしさは、運動会の応援合戦や高学年の表現等で発揮してくれました。

式辞の最後で、下記の内容を述べました。

これからのグローバル時代を生き抜いていくために、3つの名言を贈りたいと思います。

- 「人生に失敗がないと、人生に失敗する。」 精神科医 斎藤 茂太さん
・・・この言葉からは、「失敗を恐れない」前向きな気持ちを感じてほしいです。
- 「人生とは自転車のようなものだ。倒れないようにするには走り続けなければならない。」
物理学者 アルベルト・アインシュタインさん
・・・この言葉からは、「前に進む・継続する」ことの大切さを感じてほしいです。
- 「夢を見るから、人生は輝く。」 18世紀オーストリアの作曲家
アマデウス・モーツァルトさん
・・・この言葉からは、「夢を持ち、追いかける」ことの素晴らしさを感じてほしいです。

本日は「修了・進級式」でした

明日から「春休み」が始まります。春休みは、次の学年に向けての「大切な準備期間」です。苦手なところを復習したり、読書をしたりして有意義に過ごしてください。また、「生活のきまり」をよく読んで、体と心のリフレッシュも心がけてください。4月8日（金）の始業式には、全員が元気に晴れ晴れとした顔で登校してくれることを願っています。

最後になりましたが、今年度、本校の教育活動に対しまして、温かいご理解とご協力いただきました皆様に、厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

校長 中江 浩二 教職員 一同

